

SYNDICAT GENERAL

Des personnels du GPMH
Et des personnels administratifs et de maintenance

Du Port du Havre

www.cgt-gpmh.com

Camarades,

le 30 Mars 2015

Depuis plus d'un an, nous discutons sur la réorganisation du pôle Maintenance Ponts et écluses, avec l'objectif de régulariser et de stabiliser la situation de l'ensemble des salariés qui depuis longtemps, multiplient les efforts, les remplacements, les galipettes, tout ceci dans un contexte où le peu d'effectifs et de moyens rend complexe leurs missions.

Ainsi, aux termes des discussions que nous avons eues avec le responsable EQP, une version définitive (10ème version) a été transmise à RH pour chiffrage et validation avant l'entrée en vigueur.

Camarades, à l'heure actuelle et après avoir eu la direction sur ce sujet, nous n'avons aucune réponses concrètes sur ce protocole, pire encore, la direction nous a déclaré que n'étant pas présente à ces discussions, elle considèrerait ce protocole comme l'aboutissement de simples échanges officieux entre nous.

Ainsi et considérant que cette position remet en cause, tout le travail effectué par nos délégués ainsi que les efforts faits les salariés depuis trop longtemps maintenant, nous ne pouvons que considérer cela comme une vraie déclaration de guerre.

Camarades, soit la direction essaie de tester une fois de plus votre unité et votre détermination dans ce sujet, soit elle ne maîtrise même plus, les tenants et les aboutissants de nos missions actuelles !!

S'engage donc avec nous, un bras de fer dont les conséquences pourront être très visibles, notamment à l'approche de l'entrée en vigueur du dernier préavis !!

UNIS, DETERMINES, COMBATIFS

Le secrétaire général

L. DELAPORTE

Pour info et affichage